

Archives des salaires minimum sociaux - élèves et étudiants

Du 01 janvier 2025 au 30 avril 2025

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire mensuel brut (€) Indice 944,43
18 ans et plus - non qualifié	80% de 100% du SSM	12,1979 €	2.110,23 €
17 - 18 ans	80% de 80% du SSM	9,7583 €	1.688,18 €
15 - 17 ans	75% de 80% du SSM	9,1484 €	1.582,67 €

Du 01 septembre 2023 au 31 décembre 2024

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire mensuel brut (€) Indice 944,43
18 ans et plus - non qualifié	80% de 100% du SSM	11,8887 €	2.056,74 €
17 - 18 ans	80% de 80% du SSM	9,5110 €	1.645,39 €
15 - 17 ans	75% de 80% du SSM	8,9165 €	1.542,56 €

Du 01 avril 2023 au 31 août 2023

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire mensuel brut (€) Indice 921,40
-----	---	-----------------------------	---

Inspection du travail et des mines

Adresse postale: B.P. 27
Bureaux: 3, rue des Primeurs
Site internet: <http://www.itm.lu>

L-2010 Luxembourg
L-2361 Strassen
Email : contact@itm.etat.lu

Tel.: +352 247-76100
Fax: +352 247-96100

18 ans et plus - non qualifié	80% de 100% du SSM	11,5987 €	2.006,58 €
17 - 18 ans	80% de 80% du SSM	9,2791 €	1.605,26 €
15 - 17 ans	75% de 80% du SSM	8,6990 €	1.504,93 €

Du 01 février 2023 au 31 mars 2023

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire mensuel brut (€) Indice 898,93
18 ans et plus - non qualifié	80% de 100% du SSM	11,3159 €	1.957,65 €
17 - 18 ans	80% de 80% du SSM	9,0528 €	1.566,12 €
15 - 17 ans	75% de 80% du SSM	8,4869 €	1.468,23 €

Du 01 janvier 2023 au 31 janvier 2023

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire mensuel brut (€) Indice 877,01
18 ans et plus - non qualifié	80% de 100% du SSM	11,0400 €	1.909,92 €
17 - 18 ans	80% de 80% du SSM	8,8320 €	1.527,94 €
15 - 17 ans	75% de 80% du SSM	8,28 €	1.432,44 €

Du 01 avril 2022 au 31 décembre 2022

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire mensuel brut (€) Indice 877,01
18 ans et plus - non qualifié	80% de 100% du SSM	10,6977 €	1.850,70 €
17 - 18 ans	80% de 80% du SSM	8,5582 €	1.480,56 €
15 - 17 ans	75% de 80% du SSM	8,0233 €	1.388,03 €

Du 1er octobre 2021 au 31 mars 2022

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire mensuel brut (€) Indice 855,62
18 ans et plus - non qualifié	80% de 100% du SSM	10,4368 €	1.805,57 €
17 - 18 ans	80% de 80% du SSM	8,3494 €	1.444,45 €
15 - 17 ans	75% de 80% du SSM	7,8276 €	1.354,17 €

Du 1^{er} janvier 2021 au 30 septembre 2021

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire mensuel brut (€) Indice 834,76
18 ans et plus - non qualifié	80% de 100% du SSM	10,1823 €	1.761,54 €
17 - 18 ans	80% de 80% du SSM	8,1459 €	1.409,24 €
15 - 17 ans	75% de 80% du SSM	7,6368 €	1.321,16 €

Du 1^{er} janvier 2020 au 31 décembre 2020

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire mensuel brut (€) Indice 834,76
18 ans et plus - non qualifié	80% de 100% du SSM	9,9052 €	1.713,60 €
17 - 18 ans	80% de 80% du SSM	7,9242 €	1.370,89 €
15 - 17 ans	75% de 80% du SSM	7,4289 €	1.285,20 €

Du 1^{er} janvier 2019 au 31 décembre 2019

Les anciens taux du salaire social minimum s'élevaient à (jusqu'à l'entrée en vigueur de la loi du 12 juillet 2019 modifiant l'article L.222-9 du Code du travail) :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire mensuel brut (€) Indice 814,40
18 ans et plus - non qualifié	80% de 100% du SSM	9,6636 €	1.671,80 €
17 - 18 ans	80% de 80% du SSM	7,7309 €	1.337,44 €
15 - 17 ans	75% de 80% du SSM	7,2477 €	1.253,85 €